

Nuglar-St. Pantaleon fdp-nuglar.ch

## In den Gemeinderat





## Martin Frey, neu

- Seit 1988 wohnhaft in Nuglar
- Verheiratet
- Kaufmann, pensioniert
- Vorstandsmitglied regionale
   Standortpromotion BaselArea.Swiss
- VR in der Uhrenbranche tätiger Unternehmen



Frank Ehrsam, bisher

- Aufgewachsen in St. Pantaleon
- Verheiratet, drei erwachsene Kinder
- Konstruktionsschlosser
- Bauführer in einer Basler Pharmafirma
- Im Vorstand von wald-klimaschutz.ch und bwso.ch
- Feuerwehroffizier in unserer Feuerwehr



Daniel Baumann, bisher

- Aufgewachsen in Nuglar
- Verheiratet, zwei Kinder
- Betriebsökonom FH
- Abteilungsleiter / Gesamtprojektleiter Akquisition und Immobilienentwicklung
- Stiftungsrat Personalvorsorgestiftung

## Gemeinsam weiterkommen.



- **Gute Infrastruktur** Durchdachte und effiziente Lösungen für Starkregenereignisse sowie bei der räumlichen Entwicklung von Schule, Werkhof und Verwaltung. Werterhalt durch systematischen Unterhalt beim Bestand. **Schulentwicklung** Modernes und qualitätsorientiertes Bildungsangebot. Vermittlung von digitalem Wissen als Schlüsselqualifikation für den weiteren Bildungs- und Berufsweg.
- Investitionen und Finanzen Eine weitsichtige Planung und nachhaltiger Unterhalt bei der Infrastruktur bringt das beste Kosten-Nutzen-Verhältnis. Dank ausgereiften Projekten bleiben die Finanzen langfristig im Lot. Landschaft und Lebensraum Wertvolle Lebensräume erhalten, biologische Vielfalt fördern. Wir unterstützen mit Ideen für den Siedlungsraum.
- **Kundenorientierte Dienstleistungen** Die Gemeinde erbringt ihre Leistungen pragmatisch, effizient und an den Bedürfnissen der EinwohnerInnen orientiert.

## «Wir arbeiten fundiert und lösungsorientiert, setzen auf Dialogbereitschaft und das gemeinsame Suchen von Lösungen.»

«Ich würde mich freuen, mit meiner Erfahrung gemeinsam im Team an innovativen und pragmatischen Lösungen für eine weiterhin finanziell gesunde Gemeinde mit hoher Lebensqualität mitarbeiten zu dürfen.» Martin Frey

«Meine Motivation ist es, mich weiterhin für Naturprojekte und unsere Infrastruktur einzusetzen. Damit das Mögliche entsteht, muss immer wieder das Unmögliche versucht werden.» Frank Fhrsam «Die Entwicklung der Gemeinde liegt mir am Herzen. Zusammen mit einem neuen Gemeinderatsteam möchte ich mich weiterhin für eine lebenswerte und gut funktionierende Gemeinde einsetzen.» Daniel Baumann

Wahlempfehlung: Legen Sie den FDP-Wahlzettel unverändert ein. Leere Linien gelten als Zusatzstimmen und erhöhen die Wahlchancen.

Das Aufführen zusätzlicher Kandidaten anderer Parteien schwächt die Wahlchancen unserer Kandidaten.